

Artikel vom 23.03.2017

Eindrücke von den Vorträgen mit politischen und rechtlichen Hintergründen von **MdL Wolfgang Fackler und Joachim Fackler** zur Stärkung des Ehrenamts

Themenabend „Ehrenamt“

MdL Fackler bei Gastvortrag in Huisheim

Zum Themenabend „Ehrenamt“ konnte der CSU-Ortsverband Huisheim-Gosheim und der Stimmkreisabgeordnete im Bayerischen Landtag Wolfgang Fackler in der Sualafeldhalle zahlreiche Vereinsvorstände und Interessierte begrüßen. Der stellv. CSU-Ortsvorsitzende Huisheim-Gosheim Michael Mirna konnte unter den Anwesenden auch Bürgermeister Harald Müller willkommen heißen.

Der Landtagsabgeordnete Wolfgang Fackler dankte in seiner Rede allen Vereinsmitgliedern, die in irgendeiner Weise ehrenamtlich tätig sind für Ihren Einsatz und stellte die Bedeutung des Ehrenamtes für die Gesellschaft heraus. Er erläuterte zudem was die Bayerische Staatsregierung im Speziellen für die Ehrenamtlichen an Unterstützung auf den Weg gebracht hat:

- Die Ehrenamtsversicherung,
- die Ehrenamtskarte,
- das Sorgentelefon der Staatsregierung oder
- den Ehrenamtskongress

waren einige Beispiele hierfür.

Joachim Fackler (Mitglied im CSU-Arbeitskreis Juristen) erläuterte Details aus dem Vereins-, Steuer- und Haftungsrecht. In seiner Präsentation ging er auch auf rechtliche Details ein, wie z.B. auf den Internetauftritt eines Vereins oder die Vor- und Nachteile der Gemeinnützigkeit.

In der anschließenden Diskussion waren viele Beispiele aus den einzelnen Vereinen zu hören, welche die Arbeit für die Vorstandschaften teils extrem erschweren. MdL Wolfgang Fackler nahm die Anregungen und die Kritik der Vereinsvorstände auf und wird diese, sofern dies möglich ist, politisch einbringen.

